

RESPONSABILIDAD SOCIAL



Foto: Miriam Sanchez

Roy Caple, director ejecutivo de asuntos públicos de la institución.

HSBC canalizó 23 mdp a Tabasco

POR LOURDES CONTRERAS
lourdes.contreras@nuevoexcelsior.com.mx

Con un monto canalizado de 23 millones de pesos, HSBC México concluyó el programa de ayuda a Tabasco, implementado después los daños ocasionados en dicho estado por las inundaciones ocurridas en 2007.

El "Programa de Emergencia Unámonos/Tabasco 2007-2009", se realizó durante dos años y se llevó a cabo en tres fases, según comentó Roy Caple, director ejecutivo de asuntos públicos de HSBC.

Y es que en las inundaciones de 2007, el 80 por ciento del territorio de Tabasco resultó afectado de manera severa, particularmente la ciudad de Villahermosa, en el cual el mayor número de desplazados fueron niños y niñas.

"A escala internacional, los esfuerzos de asistencia social del Grupo HSBC se orientan a la atención de niños y niñas en diferentes circunstancias de vulnerabilidad", comentó Caple.

"En situaciones como la de Tabasco, se tiene que proteger a la niñez porque el impacto de eventos naturales de ese tipo pueden marcar sus vidas", detalló el ejecutivo de HSBC.

Las etapas

La primera fase del programa fue de respuesta inmediata, es decir, se prestó atención sicoemocional a niños y niñas que resultaron damnificados por las inundaciones.

Ya que había pasado la emergencia, en conjunto con *Save the Children*, se desarrollaron e implementaron talleres en escuelas primarias para impulsar una cultura de prevención de emergencias entre los alumnos y maestros.

"La intención fue insertar de nuevo a los niños y niñas en su entorno escolar, sin el temor de que una nueva inundación les fuera a sorprender", según Caple.

En la segunda etapa se creó el diplomado sobre Acción Humanitaria con Enfoque de Derechos en Situaciones de Desastre y en la tercera se entregó un parque recreativo.

